



Talan más de 50 árboles en la Cámara de Diputados por construcción de un nuevo edificio

Cerca de 50 árboles, ubicados en el estacionamiento cuatro, en la zona oeste de la Cámara de Diputados, fueron talados este martes. El hecho quedó documentado en fotografías y videos en los que se observa a trabajadores cortando, sierra en mano, dichas arboledas. La tala está relacionada con la construcción de lo que será el “edificio J” del recinto legislativo, que comenzó a construirse a finales del año 2022 con un presupuesto de 272 millones 900 mil pesos, y que al momento concluyó la etapa de “levantamiento de estructura”.

<https://www.diariodetabasco.mx/escenario-politico/2023/08/08/video-talan-mas-de-50-arboles-en-la-camara-de-diputados-por-construccion-de-un-nuevo-edificio/>